



# 府中一小だより

令和4年4月28日  
第2号  
府中市立府中第一小学校  
校長 布宮 英明

## 今年度の学校経営方針について

校長 布宮 英明

毎朝登校時に、正門または西門であいさつをしていると、元気よく子供たちがあいさつをしてくれます。元気をもらいながら、よりよい学校にしなくてはと、改めて肝に銘じています。

さて、第一小学校を作り上げてきた伝統を引き継ぎ、さらに半歩前進させるために、今年度の学校経営計画を作成しました。教育目標及び目指す学校像は変わりませんが、それをどのような形で実現するか、新しい取り組みもありますので一部を紹介いたします。

### 令和4年度 学校経営計画（一部抜粋）

目指す学校像 「笑顔あふれるみんなの学校」

学校像を達成するための目標

#### ① 児童が明日も行きたい学校を実現するために

##### 方策1 学習意欲の向上

- 何を → 児童による授業評価及び教員による管理職評価
- いつまでに → 1・2学期末（年2回）
- どのように → 児童による授業評価の実施および教員による管理職評価の実施

##### 方策2 自尊感情の向上

- 何を → 府中市の公募作品にめあてをもたせて取り組ませる
- いつまでに → 各学年定めた時期までに
- どのように → 入賞した児童を表彰する

#### ② 保護者が信頼して通わせる学校を実現するために

##### 方策1 特別支援教育の理解

- 何を → ことばの教室・ひばり教室の理解促進授業
- いつまでに → 1学期
- どのように → 各教室の教員が通常学級の1・2年生対象に行う

##### 方策2 いじめの未然防止・早期発見

- 何を → いじめ撲滅のための活動を企画する
- いつまでに → 2学期以降
- どのように → 委員会活動を活用し、児童のアイデアでいじめをなくしていく

#### ③ 地域の方々が地域の学校として誇れる学校を実現するために

##### 方策1 府中市や第一小学校に誇りをもつ心の育成

- 何を → 地域の学習
- いつまでに → 年間を通じて
- どのように → 地域コーディネーターや保護者の協力を得て、地域での学習を実施

##### 方策2 不登校傾向児童の早期発見・早期対応

- 何を → 欠席受付方法の工夫
- いつまでに → 年間を通じて
- どのように → 欠席受付時に体温を確認する。連続5日欠席時の校長面接

昨年度までの教育に加えて、上記の教育を実施し、子供たちを伸ばしていきたいと思っております。ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

## 着任された先生方からのメッセージ

この度、校長を拝命いたしました布宮英明（ぬのみやひであき）と申します。府中第五小学校から異動して参りました。平成5年から8年間、府中第一中学校で社会科を教えておりました。教員として育てていただいた地域に戻り、大変幸せです。児童・保護者・地域が幸せになれる学校を目指して学校経営を進めます。よろしくお願いいたします。

校長 布宮 英明

世田谷区立明正小学校からまいりました島方大介です。子供たちの人数の多さに驚きましたが、その分たくさんの出会いがあることを嬉しく思っています。「子供たちと一緒に」を合言葉に、たくさん関わり、なるべく早く一人でも多くの子供を覚えたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

4年5組 島方 大介

府中市立白糸台小学校からまいりました濱松敦子です。かわいらしい1年生と一緒に、第一小学校の生活をどきどきわくわく楽しみながら過ごしています。子供たちが「学校が楽しい、大好き。」と思えるように、精いっぱい努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

1年1組 濱松 敦子

都立多摩桜の丘学園から3年ぶりに帰ってきました原あき子です。久しぶりの府中第一小学校は、懐かしく感じる事がたくさんあります。同時に、変化したことも多く、新鮮な気持ちも味わっています。前向きな府中第一小学校の子供たちとの毎日を大切にしていきます。よろしくお願いいたします。

3年1組 原 あき子

町田市立南大谷小学校から参りました宇田川舞です。たくさんの子供たちと、音楽の授業や鼓笛隊の活動に関わることができることをとてもうれしく思います。子供たちが楽しく過ごせるよう、まずは自分から「明るく笑顔で」毎日過ごして参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

音楽 宇田川 舞

今年度、2年4組の担任になりました仲村美紀（なかむらみのり）です。毎日元気な子供たちと過ごせることをとても嬉しく思います。子供たちがたくさん成長できるように、自分自身も成長していきます。どうぞよろしくお願いいたします。

2年4組 仲村 美紀

菜の花が咲き誇る花壇が、府中第一小学校に初めて出勤した時の印象でした。歴史と伝統のある本校で子供たちが充実した日々を送れるよう力を尽くして参りたいと思います。子供の話聞くことが好きなので、これからの生活が楽しみです。

副校長 新谷 舞子

渋谷区立中幡小学校から参りました茅沼すずかです。子供のころは、小学校、中学校と府中市立の学校で育ちました。地元府中市に戻り、先生として働けることを大変嬉しく思います。子供たち一人ひとりが「楽しい」と思える学校生活を送れるように努めます。どうぞよろしくお願いいたします。

5年4組 茅沼 すずか

世田谷区立松沢小学校から参りました鈴木孝彦です。松沢小学校も児童数は多いですが、府中第一小学校は更に多く、始業式で子供たちの人数を見てとても驚きました。子供たちが「学校が楽しい。」と感じられるように指導して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

ことばの教室 鈴木 孝彦

品川区立鮫浜小学校から参りました。吉水恵美（よしみず えみ）です。小さな小学校から来たので、大きな府中第一小学校の子供の多さや広さに、最初はとても驚きました。早く一小の元気な子供たちの顔や名前を覚えて、毎日楽しい学校生活を送れるよう、お手伝いをしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

算数少人数 吉水 恵美

府中市立住吉小学校からまいりました。関川崇則（せきかわ たかのり）です。元気な3年生と一緒に、一小での毎日をとても楽しく過ごさせていただいております。子供たちが毎日安心して楽しく過ごせるように、日々努めてまいります。

どうぞよろしくお願いいたします。

3年4組 関川 崇則



## 退職・転出された先生方からのメッセージ

「われらに 若き力あり」

これは一小の校歌の最後の歌詞です。府中一小といえば、伝統のわかば鼓笛隊があります。目を閉じると、毎年、のりこぎ式でこの歌詞とともに、メジャーの皆さんが敬礼をする姿が浮かびます。府中一小は、本当にすてきな学校だと思います。5年間、本当にありがとうございました。

校長 関 修一

府中第一小学校には、7年間お世話になりました。緑の芝生、伝統の鼓笛、そして輝く笑顔で元気よく挨拶する子供たちに囲まれ、素敵な時間を過ごすことができました。一期一会のこの出会いと経験をしっかりと胸に刻み、大切に思い出して過ごしていきたいです。今まで温かく見守ってくださりありがとうございました。

上村 博美

歴史ある府中第一小学校で、明るく素直で元気な子供たちと出会い、共に学び、保護者の方々・地域の皆さま・チーム一小の教職員の方々に支えて頂きながら伝統あるわかば鼓笛隊に関わることができ、思い出いっぱいの幸せな6年間を過ごすことができました。府中第一小学校の伝統の続きを、少し離れた場所からですが、応援したいと思っております。大変お世話になりました。

木野 眞佐美

短い間でしたが、大変お世話になりました。

元気いっぱいの子どもたちや保護者の皆様の温かいご支援に支えられ、充実した日々を過ごすことができました。一小で学んだことや思い出を糧に新たな任地でも頑張りたいと思います。

本当にありがとうございました。

山田 早霧

府中第一小学校では、5年間お世話になりました。緑豊かな学校、元気いっぱいの挨拶、たくさんの子供たちの発言など、素敵な思い出でいっぱいです。おかげで、子供たちと共に私も成長することができました。本当にありがとうございました。

後藤 岳

1年間という短い間でしたが、かわいい子供たちと素敵な先生方に囲まれて、とても充実した学校生活を送ることができました。教員1年目で初めてのことはばかりでしたが、たくさん学ばせていただいた1年でした。一小での経験や思い出を胸に、新しい学校でも頑張ります。同じ府中市内の学校にいるので、いつかまたお会いできたら嬉しいです。お世話になりました。ありがとうございました！

小宮山 梨夏

短い間でしたが、大変お世話になりました。

私たちは、前向きなプラス言葉も後ろ向きなマイナス言葉も使いますし、口から「吐く」ことがあります。しかし、後ろ向きなマイナス言葉を言わないと「吐く」が「吐く」になります。皆様のご多幸をお祈り申し上げます。

川島 千晴

府中第一小学校に赴任して2年間と、とても短い期間でしたが、副校長として皆さんと一緒に過ごせた時間、とても楽しかったです。新型コロナウイルス感染症対策で様々な制限がある中、学校として今できる最善を尽くしてきたつもりです。伝統ある府中第一小学校が益々発展することを心より祈っています。本当にありがとうございました。

副校長 田邊 洋一

府中第一小学校で過ごした月日を振りかえると、子供たちの素敵な笑顔やたくさんの思い出がよみがえってきます。私にとって、かけがえのない大切な宝物です。教職員の皆様、保護者の皆様、更には地域の方々にも大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。府中第一小学校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

齋島 恵子

3年間大変お世話になりました。初めて聞いた6年生の素晴らしい演奏。一小での新しいスタートに胸が躍りました。ことばの教室に通う児童だけでなく、さまざまな学年の子供たちと出会い、笑顔で語り、素敵な思い出をもらいました。また、府中一小はいろいろな「縁」を感じる学校でもあり、「縁」は「縁」を繋ぐのだと心から実感しました。これからは、皆さんの幸せを心から願っています。ありがとうございました。

我謝 佳奈美

5年間たいへんお世話になりました。一小の前向きで素直な子供たちの姿勢から、私自身もたくさん学ぶものがありました。この5年間は何にも代え難い宝物です。これからは一期一会を胸に、太陽のように熱情をもって子供たちと楽しんでまいります。場所が違えど、一小の子供たちの笑顔は忘れません。またどこかでお会いしましょう！！

大瀬 郁

一小の皆さん、新学期を迎え、元気に学校生活を送っていますか。私は皆さんのことをなつかしく思い、仕事に励んでいます。一小の歴史ある“わかば鼓笛隊”を受け継ぎ、素敵な音色を奏でていってください。

澤邊 康子

府中第一小学校のみなさん、お元気ですか。

10月から3月までの半年間、3年1組の担任をしていました。短い間でしたが、大きな校舎、大きな校庭、大きな心の皆さんとの楽しい時間でした。3月にお別れする時の寂しさも大きかったです。きっとまた、みなさんの大きな笑顔を見に来ます。楽しさの大きい学校生活を送っていきましょう。

佐藤 周平

楽しい思い出をありがとうございました。

府中第一小学校の挨拶は、とても大きく元気が良かったです。これからも笑顔を大切に過ごしてください。応援しています。

山本 晃司